



## Communiqué de presse

Mende, le 12 janvier 2025

### **AESH, des personnels précarisés, sacrifiés et invisibilisés :**

### **MOBILISONS-NOUS le 16 JANVIER !**

Les nombreux personnels AESH sont toujours en attente d'engagements forts pour améliorer leurs conditions d'emploi et bénéficier d'une meilleure reconnaissance professionnelle. La valse des ministres de l'Éducation Nationale et l'absence d'engagement politique concret ont mis un coup d'arrêt à tout espoir d'amélioration significative de leur situation.

Nos organisations syndicales ont alerté le Ministère, à plusieurs reprises, sur les conditions indignes dans lesquelles sont maintenus les AESH. Les temps incomplets imposés maintiennent ces agents contractuels de la Fonction Publique – majoritairement des femmes – dans la précarité, souvent sous le seuil de pauvreté.

La mise en place des PIAL a contribué à la détérioration des conditions de travail avec une augmentation du nombre d'élèves à accompagner, des affectations sur plusieurs établissements scolaires, des emplois du temps éclatés avec changements de sites sur le temps scolaire et parfois modifiés à la dernière minute. Tout comme la nouvelle disposition visant la prise en charge des élèves durant la pause méridienne et présentée comme une solution au temps incomplet s'avère inefficace faute d'enveloppe budgétaire. Dans la réalité, l'accompagnement méridien se fait au détriment des heures d'accompagnement du temps scolaire.

L'intersyndicale lozérienne en audience au DASEN48 exigera :

- La création d'un corps de fonctionnaire de catégorie B
- Une augmentation significative du salaire
- La reconnaissance du temps complet sur la base d'un accompagnement élève de 24 heures
- L'abandon des PIAL et des PAS et de sa politique de mutualisation des moyens
- Le recrutement des personnels AESH à hauteur des besoins

**Les organisations syndicales CGT Educ-Action, FSU et Sud Education appellent les AESH et les personnels à se mobiliser devant leur établissement et à participer à un rassemblement devant la DSDEN à Mende le jeudi 16 janvier à 12 heures**